
       令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１７日） 

                                         ４－１   

    県 民 連 合        ４７番        佐 久 間  俊 男   

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 自然公園の保全と活用について 

 

知事は、自然公園の保全と活用にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

二 メンタルヘルス対策について 

 

１ 県は、職員のメンタルヘルス対策にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。 

 

 ２ 県教育委員会は、県立学校における教職員のメンタルヘ

ルス対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

３ 県警察は、職員のメンタルヘルス対策にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。 

 

三 防災力の向上について 

 

１ 県は、自主防災組織の活動をどのように支援していくの

か尋ねたい。 

 

 ２ 県は、地区防災計画の作成支援にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、防災基本条例についての県民の理解促進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 風評対策について 

 

  県は、根強く残る風評の払拭に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 
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４－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 磐越東線について 

 

県は、磐越東線沿線の魅力発信にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

六 カーボンニュートラルの実現について 

 

  県は、カーボンニュートラルの実現に向け、ＬＥＤ照明の

普及にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 老朽化した水道管の更新について 

 

県は、老朽化した水道管の更新について、どのように市町

村等を支援していくのか尋ねたい。 

 

八 スマート農業の推進について 

 

県は、ＧＰＳを活用したスマート農業をどのように推進し

ていくのか尋ねたい。 

 

九 道路照明の設置について 

 

県は、県管理道路における道路照明の設置にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。 

 

十 福島県が育成を目指す教員像について 

 

本県が育成を目指す教員像について、県教育委員会の考え

を尋ねたい。 

 

十一 フィッシング被害の防止について 

 

県警察は、フィッシング被害の防止にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。 
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